

La NORCECA confirme qu'Edmonton sera le siège du Final Four de volley-ball



La Havane, 17 nov. (RHC/JR)-. Tout comme prévu, le Canada sera le siège du Final Four de volley-ball qui accordera au gagnant, un billet direct aux JO de Rio et donnera une nouvelle opportunité aux équipes ayant terminé seconde et troisième.

On avait spéculé sur d'autres possibilités mais la NORCECA, l'organisation qui régit le volley dans la région a annoncé la tenue du tournoi à Edmonton, du 8 au 10 janvier.

Cuba, le Mexique, Porto Rico et le Canada qui ont occupé les premières places au tournoi NORCECA organisé au Mexique, le mois dernier, se mesureront à Edmonton.

Les Canadiens sont à la 10e position du ranking mondial, suivis des Cubains, (15e), des Portoricains (22e) et des Mexicains (24e)

Les Cubains feront leur début contre les Portoricains, ils s'affronteront aux Mexicains et lors de la dernière date, aux Canadiens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/76147-la-norceca-confirme-quedmonton-sera-le-siege-du-final-four-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba